

Title (en)
End profile

Title (de)
Abschlussprofil

Title (fr)
Profilé de bordure

Publication
EP 0882856 A2 19981209 (DE)

Application
EP 98108985 A 19980518

Priority
DE 29709627 U 19970603

Abstract (en)

The edging strip has a flange (12) which is fitted under the paving of the terrace and a raised lip (14) which edges the paving. The paving is laid over a spacing which allows water to run off and pass out through drainage holes (22) at the bottom edge of the raised lip. An outer flange (20) at a spacing from the drainage holes prevents debris from blowing into the holes. The strip is made in one piece by folding flat material. The outer flange is formed by folding over from the top of the upright lip and shaping to form a drip lip (18) as well as to form a protective cover for the drainage holes.

Abstract (de)

Abschlußprofil (10) für Terrassen, Balkons u.dgl. mit aufgestellten Belägen, welches einen im wesentlichen ebenflächigen Verankerungsschenkel (12) und einen von diesem im wesentlichen rechtwinklig abgekanteten in der bestimmungsgemäßigen Einbaulage des Abschlußprofils die Beläge zur Außenseite der Terrasse, des Balkons o.dgl. hin abschließenden Abschlußschenkel (14) aufweist, in welchem Entwässerungsöffnungen (22) vorgesehen sind. An dem Abschlußschenkel (14) ist ein die Entwässerungsöffnungen (22) nicht verschließender, sie jedoch gegen direkte Einwirkung äußerer Witterungseinflüsse schützender Abdeckschenkel (20) vorgesehen. Der Abdeckschenkel (20) wird vorzugsweise von einem in der bestimmungsgemäßigen Einbaulage des Abschlußprofils (10) von der Außenseite des Abschlußschenkels (14) schräg nach unten weisenden Dachstreifen (16) und einem daran angesetzten, im wesentlichen senkrecht nach unten weisenden Verblendstreifen (18) gebildet. <IMAGE>

IPC 1-7
E04F 19/02

IPC 8 full level
E04D 11/00 (2006.01); **E04D 13/04** (2006.01); **E04D 13/15** (2006.01); **E04F 19/02** (2006.01)

CPC (source: EP)
E04D 13/0459 (2013.01); **E04F 19/061** (2013.01); **E04D 2013/0468** (2013.01); **E04D 2013/0472** (2013.01); **E04F 19/02** (2013.01)

Cited by
DE102017106466B3; AU2007200829B2; DE202017101745U1; WO2016145469A1; DE202020101640U1; WO2021190782A1; US10060134B2

Designated contracting state (EPC)
AT BE CH DE FR GB IT LI NL

DOCDB simple family (publication)
EP 0882856 A2 19981209; **EP 0882856 A3 19990519**; **EP 0882856 B1 20030723**; AT E245749 T1 20030815; DE 29709627 U1 19981008;
DE 59809059 D1 20030828

DOCDB simple family (application)
EP 98108985 A 19980518; AT 98108985 T 19980518; DE 29709627 U 19970603; DE 59809059 T 19980518